

**SOSTIENE MONREAL**

“Innecesario, suspender la entrada” del Ejército de Trump al país

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, consideró innecesario frenar el ingreso de Fuerzas Armadas estadounidenses que tenían programadas actividades de adiestramiento en el país.

“Es usual que se autoricen salidas y entradas de tropas extranjeras, durante todo el año, para efecto de adiestramiento, intercambio, incluso para efecto de representación en otros países. No tiene nada de extraño... No creo que sea necesario suspender los ejercicios militares de una nación en México que ya estaban programados”.

Recordó que se trata de una facultad exclusiva del Senado, por lo que en la Comisión Permanente, a sesionar mañana, podría determinar si convoca a un periodo extraordinario a fin de abordar el tema.

“Es una facultad exclusiva del Senado, si no lo autoriza el Senado ni pueden entrar ni puede salir, por eso se plantea elaborar

un periodo extraordinario sólo para ese efecto”, señaló.

El Senado de la República pospuso la sesión de la Comisión de Marina en la que se aprobaría el ingreso de un grupo estadounidense.

Monreal Ávila también externó respaldo a la postura de la presidenta Claudia Sheinbaum respecto del caso Estados Unidos-Venezuela, pues está enmarcada en el orden constitucional. “Nos alegra, y respaldamos la expresión de la presidenta”, apuntó.

Consideró que el hecho, si bien agrega momentos álgidos a la agenda bilateral, será otro asunto a resolver sin “estridentes”. —Diana Benítez



ESPECIAL

Apoyo. Monreal respalda la postura de Sheinbaum ante Venezuela.